For submissions, you can write a story, a poem, or anything that showcases what you enjoy doing in your spare time. What are you passionate about? How has this skill or hobby helped you in thriving? In which ways do you integrate your passion into your daily life? Whether this is related to art, a sport, cooking, or even traveling, express your talents, skills, and creativity by sharing your thoughts with us!

Desde la primera vez que anoté un punto en un partido de voleibol en séptimo grado, me enamoré de este deporte. Ese punto cambió toda mi vida. Sentí la descarga de adrenalina cuando la gente se reunió a mi alrededor y vitorearon y celebraron mi único punto. Esto fue durante el voleibol de gimnasio y no estaba muy activo en ese entonces, así que esta fue mi primera experiencia real con un deporte de equipo. Todo lo bueno llegó a su fin y sonó el timbre y todos fuimos enviados a nuestra siguiente clase, que desafortunadamente para mí era matemáticas. Normalmente me encantan las matemáticas, pero hoy me sentí diferente. Era esa sensación adictiva de que la pelota entrara en contacto con mi mano y verla caer del lado del oponente debido a un ataque que hice; esa chispa que encontró su camino en mi corazón crecía día a día. Intenté practicar mis habilidades de control del balón para ser un mejor jugador. Realmente me frustró lo difícil que fue hacerlo al principio, pero a medida que pasó el tiempo encontré el equilibrio. Por esa época, también conocí a alguien especial que me ayudó y me dio consejos sobre voleibol. Me enseñó todos los conceptos básicos y también me amenizó después de la escuela. Fue entonces cuando me di cuenta de que mi pasión no era sólo el voleibol, sino también él. Esto fue perfecto para mí, pensé; Las dos cosas que tanto amaba estaban combinadas, ¿qué podría ser mejor? Esta nueva pasión en él me motivó a trabajar más duro que antes, lo que me llevó al verano de 2023, donde asistí al campamento deportivo de verano de Midwood. Yo era la persona más nerviosa del mundo durante ese campamento porque no tenía a nadie que ya conociera en ese lugar, y el hecho de que fuera un estudiante de primer año de baja estatura no ayudó en absoluto. Sin embargo, pude seguir adelante una vez que sacaron las pelotas de voleibol y las redes. En general, realmente disfruté esa experiencia porque me di cuenta de que tenía mucho más en lo que podía mejorar y eso

reavivó la ardiente pasión que tenía por este deporte nuevamente. El trabajo de verdad fue muy duro fuera de la escuela, encontrando diferentes lugares para jugar voleibol y uniéndome a un club para perfeccionar mis habilidades durante la temporada baja. Además, también asistí a algunos partidos de voleibol femenino para observar y tener una idea de cómo sería mi temporada. Finalmente, cuando se supo la noticia de las pruebas de voleibol masculino, entré en pánico y nervioso. No estaba nada emocionado porque sentía que no estaba preparado y que había aflojado todo el verano y el invierno. Sin embargo, durante las pruebas, lo logré el primer día. Lo hice tan bien que me pusieron a jugar con los titulares el primer día de pruebas. Eso me dio un impulso de confianza tan grande que no podía dejar de hablar de ello con los miembros de mi familia. Los otros dos días también transcurrieron bastante rápido, aunque no tan bien, y cuando se publicaron los resultados de las pruebas, jestaba eufórico por el hecho de haber formado parte del equipo! No puedo expresar la alegría absoluta que sentí mientras me preparaba para prácticas difíciles y conocer gente que es mucho mejor que yo. La temporada de voleibol masculino pasó en un instante y sentí que no había hecho nada... Sentí que decepcioné al entrenador porque juqué mucho mejor en las pruebas que durante toda mi temporada. Tuve dos días horribles que todavía me persiguen hasta el día de hoy y también son las principales razones por las que me siento tan inseguro. Sin embargo, en la actualidad, he estado jugando lo mejor que he jugado y he cometido muy pocos errores en el juego. Siento que he recuperado la chispa que experimenté por primera vez ese día en séptimo grado y espero no perderla nunca esta vez.

Haobin Chen, 7HT